

Cuba et le Japon souscrivent des instruments juridiques pour l'octroi de dons



La Havane, 28 mars, (RHC).- L'ambassadeur du Japon à Cuba, Kazuhiro Fujimura et Antonio Carricarte, vice-ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers ont signé à La Havane des instruments juridiques pour l'octroi de dons destinés à des projets dans les secteurs de l'énergie et des transports dans l'île de la Jeunesse et à La Havane.

Dans des déclarations à la presse, l'ambassadeur du Japon à Cuba a signalé:

«Je suis très content d'avoir pu signer ces deux projets en cette année spéciale où nous commémorons le 90e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques entre le Japon et Cuba.

Nous réalisons ensemble plusieurs opérations de coopération technique. Nous avons par exemple fait venir des experts dans les domaines de l'agriculture et de la santé.



Radio Habana Cuba